



Wir gründen eine Energiegemeinschaft von der Idee zur Umsetzung

Veranstalter: Klima- und Energiemodellregion Fuschlsee-Wolfgangsee

Auf Basis der Infoveranstaltung vom 19. April 2024 in der Gemeinde Hof, laden wir alle interessierten Bürger: innen aus Hof und den Nachbargemeinden Faistenau, Hintersee und Fuschl am See ein, konkret die **nächsten Schritte zur Gründung einer Energiegemeinschaft** zu gehen.

Die Gründung einer Energiegemeinschaft setzt voraus, dass man sich vorab über Potentiale, Möglichkeiten und Ziele einer Energiegemeinschaft Gedanken macht. Es braucht Leute, die mit Engagement die Gründungsphase einleiten und mit Unterstützung von Experten in die Umsetzung bringen.

Konkret geht es um folgende Fragen & Schritte:

Warum Energiegemeinschaft? Erwartungen und reale Handlungsspielräume.

Kosten & Nutzen?

Erste Überlegungen & Konzepterstellung: Gesellschaftsform? Größe und Ausrichtung der Energiegemeinschaft (Lokale oder regionale EEG)

Mögliche Kooperation mit bereits bestehenden Energiegemeinschaften?

In weiterer Folge dann: Gründung der Rechtsperson, Ausarbeitung der Vereinsstatuten und Vorbereitung nötiger Verträge, Registrierung als Marktpartner, Vertrag mit Netzbetreiber und Registrierung beim Anwenderportal EDA inkl. der dazugehörigen Abrechnung und mögliche Dienstleister.

Sei auch du mit dabei! Gemeinsam sind wir Energiewende!

Moderation: Harald Kienzl – zertifizierter Energieberater & KEM-Manager der Fuschlsee-Wolfgangsee-Region

Kontakt: Harald Kienzl – office@kemrefs.at +43 664 43 77 520
www.berge-seen-ideen.at

**Dienstag, 7. Mai 2024
18 Uhr | Sitzungssaal
(Gemeinde Hof b. Sbg.)**



**BERGE
SEEN
IDEEN**